

Cuba confirme à l'ONU son opposition aux essais nucléaires



La Havane, 7 sept. (RHC).- Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU, a confirmé l'opposition de notre pays aux essais nucléaires.

Elle a dénoncé le danger que représente pour la survie de l'humanité le nombre croissant d'armes nucléaires dans le monde.

Au cours d'une séance de l'Assemblée générale de l'ONU consacrée à la question, Anayansi Rodriguez s'est dite alarmée par le rôle croissant des armes nucléaires dans les doctrines militaires de défense et de sécurité.

Elle a souligné que cela met l'humanité au bord d'un conflit atomique à des répercussions néfastes. Elle a appelé la communauté internationale à interdire totalement les armes nucléaires et à œuvrer pour leur élimination totale.



Radio Habana Cuba